

GRUNDSCHULE

Höchenschwand

Brief der Schulleitung

Höchenschwand, den 14.3.2020

Liebe Eltern,

aufgrund der weiterhin dynamischen Lageentwicklung bezüglich der Verbreitung des Coronavirus in Baden-Württemberg ist zum Schutz der Bevölkerung ein unverzügliches und entschlossenes Vorgehen notwendig. Es bedarf weitreichender Maßnahmen, um die täglichen Kontakte zu reduzieren und die Ausbreitung des Virus zu verzögern.

So soll gemeinsam unser Gesundheitswesen entlastet werden, um die erforderlichen Vorsorgemaßnahmen treffen zu können.

Auf Anordnung des Kultusministeriums bleibt die Schule ab Dienstag, den 17. März bis einschließlich Sonntag, den 19. April 2020, also bis zum Ende der Osterferien geschlossen. Dies gilt auch für die kommunale Betreuung unserer Grundschüler.

Sollten Eltern in Bereichen der **kritischen Infrastruktur** tätig sein, ist vorgesehen eine **Notfallbetreuung** einzurichten. Diese Notfallbetreuung an der Schule erstreckt sich auf den Zeitraum der regulären Unterrichtszeit dieser Schülerinnen und Schüler. Näheres dazu erfahren Sie auf einem gesonderten Schreiben.

Alle Schülerinnen und Schüler wurden von den Lehrerinnen mit **Aufgaben**, die in dieser Zeit zu bearbeiten sind, ausgestattet. Für jedes Fach wurde jeweils ein gesonderter Umschlag mit Begleitschreiben ausgeteilt.

Alle Lehrerinnen sind über Email erreichbar. Die jeweilige Emailadresse setzt sich aus dem Nachnamen und dann @schule-hoechenschwand.de zusammen.

Der Schlittschuhtag wird abgesagt! Bereits mitgebrachte Gelder liegen in einem der Umschläge.

Ausgeliehene Bücher aus unserer **Gemeindebücherei** werden automatisch verlängert.

Liebe Eltern,

ich möchte an dieser Stelle betonen, dass die Schulschließung eine notwendige Maßnahme der Landesregierung ist, um die Verbreitung des Coronavirus in Baden-Württemberg zu verlangsamen, damit für die Bevölkerung insgesamt eine medizinische Vorsorge getroffen werden kann.

Ich bitte Sie alle um Verständnis und um Ihre Mitwirkung, damit wir die Herausforderungen der vor uns liegenden Zeit gemeinsam meistern können.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien viel Kraft und viel Gesundheit!

Ihr

Arno Wagner
Schulleiter